



## 力を出し切った 持久走大会

### 応援ありがとうございました。

12月9日(木)は素晴らしい持久走日和に恵まれ、持久走大会を行いました。子ども達はそれぞれの目標に向かって、一生懸命な走りを見せてくれました。私からは次のような話をしました。

「持久走をしているときつい、やめたいと思います。しかし、持久走をすると二つの力がつくのです。一つは、長い時間体を動かしても疲れず体力が作られます。二つは、心も強くなります。きついことにも挑戦し、あきらめずにやり抜こうとする心の力が高まります。つまりきつくても、途中であきらめずに、粘り強く挑戦しようとする心が育つのです。自分の目標に向かって精一杯頑張りましょう。」

おうちの方や地域の方の応援を力にしながら、子ども達はがんばりました。応援、ありがとうございました。



## 入賞 おめでとうございます。

①福岡県学校歯科医会主催の『令和3年度 歯・口の健康に関する図画 ポスター 標語コンクール』で4年1組の倉掛妃七さんが県内11名の入賞者の中の一人に選ばれました。

②甘木朝倉法人会主催の『税に関する絵はがきコンクール』で、395点の中から5名の6年生が入賞しました。

最優秀賞「法人会長賞」：藤川湧十さん 優秀賞：有江心優さん  
入選：植木琉心さん、税田大馳さん、増田悠希さん

大切に  
二度と生えない  
大人の歯  
倉掛妃七



## 二学期が終わります。

### ご支援・ご協力ありがとうございました。

12月24日(金)が2学期の終業式になります。2学期79日間大きな事故もなく、終わることができそうです。今学期も新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言のため、9月のスタートが変則的になり、いろいろな行事も延期になりました。そのような中、なんとか遅れてでも大きな行事を実施でき、子ども達の学びを続けられたことをうれしく思います。そこには、保護者の皆さまや地域の方のご理解とご支援・ご協力がたくさんありました。本当に中牟田という地域に支えられていると改めて感じました。ありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。

～ 皆さま、よいお年をお迎えください。 ～